

## Una estimación del subregistro de la mortalidad infantil en México

MARÍA LUISA PELÁEZ \*

CLAVES: Mortalidad infantil, mortalidad 1-4 años, subregistro.

*Se propone un método para estimar la tasa de mortalidad infantil (TMI) a partir de la mortalidad pre-escolar (TMI-4). La razón:  $TMI/TMI-4$  varía para los diferentes niveles de la última. Se determinó el valor de esta razón para los diferentes intervalos de la mortalidad de 1 a 4 años, obteniendo un factor de estimación. Multiplicando la mortalidad de 1 a 4 años por este factor se obtiene la infantil. Se aplicó el método a México y se analizaron algunas condiciones que pueden modificar el factor y acorde con ellas aplicarlo con una desviación estándar en más o en menos.*

Recibido: 15 de junio de 1981.  
Aceptado: 11 de noviembre de 1981.

\* Dirección General de Educación para la Salud. Secretaría de Salubridad y Asistencia.

### *El problema del subregistro*

Se dice que cuando un país registra el 90 por ciento de sus defunciones se puede considerar que el mismo posee estadísticas vitales "completas". Este es el caso de México, pero al igual que para